



Le chef de la mission diplomatique américaine au Cameroun, a été convoqué mardi par le ministre délégué à la présidence, chargé des relations extérieures, Lejeune Mbella Mbella

En effet, à l'issue de cette convocation, l'ambassadeur américain, Peter Henry Barlerin, a simplement été ramené à l'ordre. Le régime de Yaoundé a clairement exprimé une « vive désapprobation » au diplomate vis-à-vis de ses déclarations jugées controversées à la sortie d'un entretien avec le chef de l'Etat Paul Biya

« Sa démarche viole toutes les règles diplomatiques en la matière ainsi que les règles de civilité et de droit. Il convient de rappeler que les ambassadeurs sont des envoyés extraordinaires d'un chef d'État auprès d'un autre chef d'État. Les moments d'échanges entre un chef d'État et un ambassadeur représentent des instants privilégiés de la vie diplomatique entre les deux pays et doivent être emprunts de la plus haute confidentialité », a rappelé Lejeune Mbella Mbella dans un communiqué lu au journal parlé de la Crtv ce 23 mai mercredi.

Peter Henry Barlerin avait déclaré avoir suggéré à Paul Biya de « réfléchir » à son héritage et à comment il souhaite que l'on se souvienne de lui dans les « livres d'Histoire »

Les déclarations de l'ambassadeur américain avaient suscité des vagues d'indignations du

pouvoir de Yaoundé. Les pros Biya avaient alors évoqué une « infantilisation du Cameroun » par Washington
